

VOSOTROS YA ESTÁS SIENDO LLAMADO, YA LA VOZ ESTÁ EN VUESTRA CONCIENCIA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 07 de mayo de 2017
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS YA ESTÁS SIENDO LLAMADO, YA LA VOZ DE TROMPETA ESTÁ EN VUESTRA CONCIENCIA.

[20170507] Amados míos, Yo os les bendigo en esta hora, les saludo con este mi amor, con esta paz que Yo Soy, con esta felicidad, con esta ternura y con este despertar que Yo traigo para vosotros. Espero que te envuelvas en este manto dorado y puedas comenzar una nueva vida, porque **vosotros ya estáis siendo llamado, ya la voz de trompeta está en vuestra conciencia.** Pues falta que puedas reestructurar el mundo pasado, puedas hacer del pasado presente, hacer del futuro presente y solo vivan.

Son SERES en la tierra, aquí donde están vosotros, les han enseñado porque vosotros has sido como corderos mansos ante un astuto, quiero decir, ante un ser que pudo darse cuenta que podía dominar y empezó a jugar con vosotros. De esto les hablo de muchos tiempos atrás. Pues he aquí, **vine en ese tiempo, estuve como Jesús y pocos me siguieron, porque era una doctrina desconocida y hasta hoy sigue siendo desconocida para el hombre.** Es por eso que estoy con vosotros y les digo, vosotros están llamados a la reflexión, a un darse cuenta de vosotros, que vosotros son el Dios de sí mismo, son el Dios de sí mismo, porque son los creadores de vuestro mundo aquí en la tierra, vosotros son todo. Solo dense cuenta que todo ha salido de ti y el todo vuelve a ti, porque VOS ERES EL CREADOR, viene a ti buscando refugio, buscando cambios, buscando que vos le des la transformación.

Pero solo dense cuenta que vosotros son los autores, solo dense cuenta para que entonces dejen de buscar y solo te encuentres tú como el Creador de vuestro mundo. Y no me refiero a esta tierra, me refiero a tus creaciones, a todo lo que no os te deja vivir, a todo vuestro pasado. Porque **vosotros no son nuevos, no eres nuevo, eres eterno y en esa eternidad has hecho tanto,** que eso es lo que tendrás que reestructurar, que cambiar, porque todo está en ti, todo lo que ven tus ojos, todo lo que oyen tus oídos, todo lo que sientes es tuyo. Y vosotros tienes que encontrarte y darle sanidad a lo que dejaste en el pasado, la sanidad que os das es la medicina perfecta de transformación. Pues hoy estás aquí, hoy estamos platicando y Yo vengo con tanto amor, con tanta paz que Yo vengo a iluminarles, vengo a cubrirles para que también seas como Yo. Porque, de cierto te digo, todo lo que Yo Soy eres vosotros también, con diferencias, sí, con diferencias de que vosotros haceis lo que haceis y vives lo que vives, de algo opuesto que también es tuyo, lo opuesto es tuyo también.

Redímanse hoy, canten hoy, hagan hoy, para que entonces puedas saber que estás en este presente, en este momento. Vosotros tienen que darse cuenta, tienes que resumir todo al todo. Pues **es el momento que dejes esos caminos, los desandes para que entonces pongas otro camino, el camino que os te lleva a la patria celestial, a la gloria divina.** Hoy es tiempo, este momento es precioso para que puedas quedar establecido que vos eres el autor, que vos eres todo en tus cosas y que todo te obedece, todo lo tuyo, porque es tuyo. Ya ves cómo las cosas os han obedecido, vosotros porque estáis desconectado de ti no sabías que vosotros eres el autor. Y Yo os te digo, ¿cómo están las

enfermedades? ¿Cómo viven? ¿Cómo están las disputas del mismo pueblo? ¿Cómo está la pobreza? ¿Cómo está el que todo se ha terminado y se está terminando? Todo esto, mis bien amados, es tuyo, tú eres el Creador y por eso aquello viene a ti porque tú eres el Creador. Porque tarde o temprano te habrás de encontrar con tus creaciones, muchas veces se han encontrado ya con vuestras creaciones que vienen. Ves, lo que no quieres que llegue a ti es el efecto de la causa de vosotros, ves una siembra que no quieres que dé frutos, pero está sembrada para eso. Y todo ha cambiado porque tú lo has cambiado, solo tú.

He aquí, os les he dicho, ¿a quién has de culpar? ¿O a quién culpas vosotros de tus fracasos o de tus felicidades? **Vosotros tienes dos nombres, uno es Satán y otro Dios; y culpas a Satán cuando a vosotros viene la desgracia a ti, o agradeces a Dios cuando a vosotros te está llegando una felicidad o algo por el estilo, sí, hermanos. Pero Yo os te digo que los dos personajes a quien vosotros teméis eres tú mismo.** Hoy abro estás puertas para que vosotros te conozcas y ya no vuelvas a pecar más y solamente es un darse cuenta de ti para que comiences a ser un nuevo SER, un SER que todavía estás en este cuerpo. Vosotros que estás aquí y vosotros que estás desencarnados también, ambos tienen que darse cuenta que todo sale de vosotros. Entonces, ¿qué esperan? Son vosotros mismos los que han hecho la vida, lo que le has puesto a esta tierra todo y vosotros le has puesto todo lo negativo. Pues hoy tendrán que convertirlo en todo lo positivo para ser feliz. Porque **vosotros son los que han hecho todo, pero todo, todo lo que existe aquí es tuyo, son vuestras creaciones. ¿O a quién culparás? Si dices que es Satán, y Yo te he dicho que eres tú mismo; si dices que es Dios, y Yo te he dicho que eres tú mismo, ¿a quién culparás?**

Todos están viviendo un mundo, un mundo dentro de este mundo, porque es tuyo y cada uno de vosotros está viviendo lo que ha hecho y va a vivir lo que ha hecho. Esto no se queda obsoleto en la vida, porque todo vuelve al origen de donde ha nacido. Y el que lo ha hecho para encontrar su dicha, su felicidad, su ternura, su grandiosidad, debe transformarlo tal y como Yo os te estoy diciendo, que debes de transformar todos tus pensamientos que han salido de tu alma, porque de vuestra alma vive vuestra mente. Vosotros por Ley propia, por Ley del Dios amor, por la Ley del amor, por la Ley de la justicia, de la verdad, de los arrepentimientos y de todo; es necesario que los cambies, que los transformes. Y eso hoy lo estás haciendo, y si no estabas siendo consciente, hazlo con esta conciencia pura, con esta conciencia divina. Lo que os deseo para ti es solamente que se den cuenta de sí mismos, porque esto es llegar a un trono para disponerse a sentarse.

Esto lo hablo para vosotros encarnados y para vosotros desencarnados, porque de cierto os digo, no porque no los veáis o me digas que están en el Reino con Dios. Yo os les digo no están, porque viven convertidos en dos, viven la esquizofrenia vivamente. Vosotros también, todos están viviendo en la esquizofrenia, todos lo están viviendo. Pues **cuando no vivas ahí, serás UNO SOLO y te has dado cuenta que ERES EL CREADOR ÚNICO Y TOTAL.** Os les adelanto todo esto, porque vosotros, muchos, no podrán entenderme esto que Yo les digo, pero se los adelanto porque mañana en vuestra evolución de conocerse, sabrán esto en su momento. Pero les voy adelantando un Reino donde vosotros vivirás en un momento.

Arrepiéntanse, pues, si hoy es tu hora y transforma todo, tu pasado hazlo presente, hazlo en la dicha, hazlo en el amor, hazlo en la verdad, recicla tu pasado para convertirlo en este momento. De esto podría Yo hablarte más y más, pero como os les he dicho y escribieron mis Discípulos: “El niño de pecho solo aguanta a digerir la leche materna, más la comida sazónada es para los adultos”. Y así les digo a vosotros igual, mis bien amados. Pero **Yo os deseo que salgas de vuestra prepotencia la que no les deja ser humildes, la que tiene escondida la humildad y no estás ahí; si vosotros estuvierais en humildad, te cultivaras ahí dentro, podrías platicar conmigo en tu corazón, ahí Yo estaría contigo.** Pero tienes establecida una vida y muchas veces han dicho: Soy como soy. Mucho has blasfemado y también has dicho que Dios les ha mandado como son. Hoy que sabes esta verdad, ¿dirás eso? ¿Dirás que Dios te ha mandado como eres? Tú te has hecho como tú quieres, ¿y sabes por qué? Porque tú eres Dios de ti mismo. Pues, tú Dios te has hecho como tú quieres. Sabiendo esto, ¿hay algún culpable en tu vida? ¿Hay a quién puedas culpar de tus fracasos o de tus alegrías? Pues reflexiona, solo date cuenta que tú eres el autor de todas tus cosas.

Y vosotros viviendo en la prepotencia, prepotencia es igual a Satán. Tomad en cuenta esto que os les digo, amor, sabiduría, es igual a Dios. Disciérnanse, pues, disciérnanse, mis bien amados, para que vosotros comiences a hacer un mundo nuevo en ti, para que puedas ver tu mundo, un mundo de formas hermosas, bellas, aún aquí en tu cuerpo, aún aquí sintiendo la tierra, sintiendo las aguas, aún aquí sintiendo la ciudad, sintiendo los pueblos, sintiendo los animales, los árboles, aún aquí, hermanos míos. He aquí, pues, comiencen, este es vuestro día, es el día llegado, es el día divino donde vosotros tienes que demostrar que no estás con el hombre, que estás conmigo, y todo el que esté conmigo obtiene por sí la vida eterna y podrá contemplar muchas cosas que vienen y él no será tocado.

Porque **vosotros han hecho muchas cosas que ya están puestas, están a punto de detonarse tus cosas, porque son como bombas en el espacio, muchas cosas vivenciarán vosotros.** Por eso os digo, es el momento de arrepentirse y de cambiar vuestra dirección, es el momento, hermanos míos. **Cambien, cambien, para que las cosas que vienen ya no les toquen.** Pues, en verdad, cambien, transformen, sean los SERES transformando a la tierra, a las cosas que vosotros han hecho. ¿O dirás que alguien se las hizo a vosotros? Yo os les digo que no, que vosotros las han hecho en diferentes tiempos y que por eso has olvidado, sí, por eso tus recuerdos no memorizan ese tiempo. Porque el Hombre Astuto no te ha dejado seguirte, seguir la secuencia de tu vida, te has creído lo que os te ha dicho.

Yo les bendigo y mi deseo grande es que vosotros sanes de tu alma, sane tu mente y ya no sigas más pecando. ¿No oíste, pues, no sabes cuándo os hablé del pecado que Yo mismo os dije en el tiempo atrás, estaba la ley del talión, que era que si vosotros matabas te mataban, que solo eso es lo que se veía? Pero Yo os dije, en verdad no tan solo eso, sino con solo pensar mal contra tu hermano, ya has pecado. Pues entonces a vosotros les mando a dismantelar todo aquello que está puesto, que una vez lo pusiste en tu mente y así aniquilas. Porque vosotros podrías decirme: no he pecado, no he matado, no he robado, no he hecho nada. Y Yo te diría: eres un pecador, eres un matón; Yo mismo te diría, porque vosotros con tu mente lo haces todo. Vosotros has pecado, cuando le deseas mal a tu hermano estás matando; cuando deseas para tu hermano todo aquello, lo estás haciendo contigo mismo.

Cúdense, pues, cúdense, cambien, cambien las formas que vosotros tienen y sálganse de esa prepotencia, sálganse de ahí, porque aquello no les deja estar conmigo, por la posición en que cada uno se encuentra, por lo que has pensado que un Dios ajeno te ha hecho así. Y Yo te digo es por ti mismo, tu deseo te tiene donde te tiene, donde estás, esto es así. Entonces vosotros vives dentro de la prepotencia porque así la hiciste. ¿O crees que otro te la hizo? Yo os te digo que no, que tú hiciste esas casas y estás dentro de ellas, son casas, son reinos también. Y por ese estado, a vosotros he venido tantas veces, pero tantas veces, las veces que has estado aquí en este mundo, que he pasado desapercibido de ti, porque no has querido estar conmigo, porque no has querido entrar en redención, no has creído en lo que Yo os te he dicho de ti mismo, por tu prepotencia esa te ha mantenido ahí. **Acuérdate os lo que digo, prepotencia es igual a Satanás, es igual a Diablo. Espero que no te ofenda Yo, y si os te ofendo, bendito seas. Pero esto se los digo no juzgando, solo enseñando, dando la enseñanza que a vosotros les corresponde para darse cuenta de sí mismos.**

Vosotros han sido el poder y son el poder y seguirás siendo el poder sobre la tierra. Este mundo estará en ruinas porque vosotros lo estás arruinando; este mundo será fantástico, será divino, será hermoso cuando vosotros pongas esto aquí en tu tierra. Porque este mundo es tuyo, porque esta galaxia es tuya, y si vosotros la ves como la ves, es porque la habéis hecho así. Quizás os ofenda mi palabra al decir que vosotros la has hecho así, esto cuando vosotros no das cuenta que no eres nuevo, que eres eterno y que en cada vida que has estado en un cuerpo has hecho lo que os te estoy diciendo. Estos son los sentidos que os les aumento, vivan en paz, vayan en paz, hagan las cosas en paz y encuéntrate; y entonces serás otro pequeño Dios despierto. Entiéndete, hermano mío, entiéndanse vosotros, ya no vivas en rutinas, no vivan en rutinas, hagan más cosas, canten entre vosotros, bailen, dancen entre vosotros, que el jubilo divino se apodere de vosotros; pero demuéstrense más a sí mismos que hay una entrega de sí mismo en la vida de sí mismo.

Ya no estén así, porque hasta hoy solo han estado como robots, o han estado como momias, estáticas solamente; teniendo una mente, teniendo un alma, siendo vosotros el poder, vosotros sigues detrás de algo que no existe, os te digo. Porque vosotros eres un idolatra, porque persigues algo que no existe, solo vos existes. ¿Y podrían preguntarme que esto, pues, este mundo? este mundo existe por ti, sí. Aunque vosotros hoy no lo creas todo existe por ti, porque tú eres el Creador de vuestro mundo.

Benditos sean todos, amados míos, Yo os les deseo el cambio, Yo os les deseo transformación, que logres conocerlo bien para que entonces te des a la tarea de poder hacer esta transición con las cosas, para que los puedas cambiar, puedas hacer un mundo nuevo, porque vosotros tienes el poder. Esto que os les digo, no salió de fantasía, no es fantasía, hermanos, sí es lo que vosotros has vivido, es lo que vosotros eres. Solamente que vosotros duermes en despoblado, han hecho todo esto aunque no lo creas, pero vosotros lo han hecho. **Eres creador de la pobreza, de los sufrimientos más viles de la vida, vosotros eres creador de las guerras y de las separaciones y has dividido a esta tierra, solo vosotros lo has hecho todo esto y hasta hoy lo están haciendo.**

Solo dense cuenta de sí, porque la vida solo es un darse cuenta de sí mismos, amados hermanos. Pues cambien vosotros, cambien su dirección, cambien vuestra dirección, cambien. Porque, os les he dicho, vosotros vives en esquizofrenia, hoy vives en esquizofrenia y por eso hay locura en vosotros.

Hasta aquí Yo os dejo este mensaje, este mensaje de amor os dejo a vosotros, para que coman y beban, os dejo bien servida la mesa. Benditos sean y hasta pronto, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.